

### Ausweitung des Betreuungsangebots im Kindergarten Arche Noach, Westerheim

In den letzten Jahren hat sich in den Kindergärten landauf, landab viel verändert. Die Kinderzahlen gehen zurück, gleichzeitig wird der Betreuungsbedarf der einzelnen Familien immer größer – für viele Familien ist die traditionelle Betreuung in einer Regelgruppe nicht mehr ausreichend.

Die katholische Kirchengemeinde Christkönig, Westerheim freut sich daher sehr, diesen Familien in ihrem Kindergarten Arche Noach ab dem Kindergartenjahr 2014 / 2015 neben den Regelgruppen und der Verlängerten Öffnungszeit auch eine Ganztagsbetreuung anbieten zu können. Das Angebot der Arche Noach beinhaltet nun ab dem 1. September 2014 folgende Betreuungsmodelle:

Betreuungsmodell	Öffnungszeiten	
<b>Regelgruppe (30 Wochenstunden)</b>	Montag bis Freitag: und:	7.30 Uhr – 12.30 Uhr 13.30 Uhr – 16.00 Uhr
<b>Verlängerte Öffnungszeit 1 (30 Wochenstunden)</b>	Montag bis Freitag:	7.00 Uhr – 13.00 Uhr
<b>Verlängerte Öffnungszeit 2 (35 Wochenstunden)</b>	Montag bis Freitag:	7.00 Uhr – 14.00 Uhr
<b>Ganztagesbetreuung (37 Wochenstunden)</b>	Montag bis Freitag:	7.00 Uhr – 16.00 Uhr

Wir freuen uns, mit diesem vielfältigen Angebot den unterschiedlichen Wünschen der Familien gerecht werden zu können und damit einen weiteren Beitrag zum bedarfsgerechten Ausbau der Kinderbetreuung in Westerheim zu leisten.